

CHRONIQUE BENGALIE 289,

Août 2024 en Inde

C'est avec un étonnement joyeux que je dois constater que juillet et août ont été **les deux meilleurs mois de cette année ici**. (Quoique je j'ignore encore ce que donnera la pluie ces derniers jours. **La chaleur n'a jamais dépassé 33°**, mais souvent tournée autour de 31° et même deux jours 28° !!! Les jours d'août les plus froids (sic) depuis un siècle ! Trop chaud encore pour moi à l'intérieur, mais j'ai appris à supporter ! **La pluie a été souvent intermittente** soit dans la nuit soit dans la journée jusque vers 17 heures, ce qui m'a permis presque trois semaines de faire ma tournée, mais en chaise roulante seulement (l'électrique est devenu trop dangereuse pour les glissades, et je suis un vieillard prudent, jugement que malheureusement mes amis ne partagent pas !) Par contre, **pour l'ensemble de l'Inde, du Népal et du Bangladesh, la mousson a été catastrophique, et l'est toujours**, et des inondations géantes concernant des millions de personnes continuent à être déplorées faisant des centaines de morts ici ou là ! De même pour les glissements de terrain, surtout en Himalaya, voire au Sikkim et Bengale du Nord ainsi qu'en Uttar Pradesh, des milliers d'habitations ont été détruites, exactement comme en juillet, coupant de nouveaux ponts alpestres, des centaines de km de routes à quatre voies construites imprudemment presque à mi-pente, pour favoriser ces chers touristes avec petits tunnels maintenant complètement affaissés sur voitures et passagers écrasés à l'intérieur...Le coût humain est colossal. Ce qui n'empêchera pas les ingénieurs du Ministère de continuer à planifier de nouveaux tunnels, d'élever certains barrages (à la chinoise !) et de rehausser les murailles autour des centaines de lacs glaciaires aux pieds des glaciers fondant à une vitesse arctique et prêts à éclater. Il semble que ces responsables de l'Etat soient de fidèles disciples des évangiles avec leur philosophie de « Ne vous inquiétez pas du lendemain, demain s'inquiètera de lui-même » Et Dieu fera le reste !

Le pire éboulement a été au Kerala, à Wayanad, un célèbre endroit touristique, où un véritable déluge de rocs et de boue ont détruits complètement deux villages et leur environnement sur des dizaines de kilomètres, et un autre adjacent quelques heures plus tard ont complétés l'ensevelissement de dizaines de villas touristiques en pleine nuit. Ce désastre, le plus grand du siècle au Kerala (extrême pointe du pays) a tenu l'Inde entière en haleine avec des centaines de sauveteurs utilisant les grues et les excavatrices les plus modernes, ainsi que le hélicoptères pour sauvetage individuels de centaines de familles qui n'avaient ni à boire ni à manger dans leur petits coins spécifique (sauf par hélicoptères) et ne pouvaient rien faire pour déterrer leurs proches et parfois leurs bébés criant pendant des heures...Plusieurs milliers auraient été finalement sauvés, mais hélas pas tous, l'énormité des rocs de plusieurs tonnes et la boue de plusieurs mètres limitant la survie. Bref, après avoir espéré sauver 300 personnes, **le bilan final pourrait être de 800 morts (?) malgré un bel enseignement d'héroïsme de la part des sauveteurs, d'une apathie ahurissante de la part du gouvernement, et d'une absence totale de respect écologique, de collaboration avec diverses institutions qui avaient avertis de l'arrivée possible du drame (y compris les**

responsables d'une célèbre réserve de tigres). Mais le 30 juillet, quand le torrent de boue est arrivée, personne ne l'attendait, surtout pas les touristes que le maire continuait à loger dans les endroits les plus spectaculaires, ceux-même que la Nature s'était choisie pour rappeler aux humains que si les règles de base ne sont pas respectées, **le coût en sera terrible ! La bataille est dure pour reconnaître les responsabilités, aussi le bilan final est-il encore caché...et discuté comme après chaque catastrophe !**

Quand aux **INONDATIONS**, je ne peux vraiment pas en faire un bilan. C'est par 8 millions de victimes (et déjà 1600 morts et 13.000 blessés , avec 35 millions nourries par les agences de secours et le gouvernement), ce que le Secrétaire Général de l'ONU a appelé « un carnage climatique » jamais encore vu, **au Pakistan surtout, puis 2 millions au centre de l'Inde, 1,5 millions au Bengale 'à partir de l'ouverture du barrage de Durgapur (400...km)et en partant de 50 km de la Damodar d'ICOD, qui est ici à son maximum mais ne nous a pas encore envahis (Ecologiquement parlant, nous ne risquons pas grand-chose. Mais si un nuage de pluie éclatait** donnant plus de 30 cm de pluie en deux heures, donc quelques mètres d'eau !), nous serions complètement balayés comme en tant d'endroits. **Mais c'est la rivière Damodar même qui nous protège...si les 58 portes du barrage à 3 km restent ouvertes** et que le Gange, 400 m. plus loin (sic) a ses eaux basses et peut recueillir notre surplus.Sinon, adieu Tonton ! À Dieu, par l'intermédiaire de l'Océan indien jusqu'aux glaciers de la zone indienne de l'Antarctique! Quant à l'Assam et au Bangladesh, et aux territoires idylliques de Manipur et Tripura, c'est partout la détresse des inondations, y compris le Bas Myanmar. Comment comprendriez-vous les détails en ces endroits peu connus à l'étranger et même par les indiens ! Et **ce 28, un éboulement coupe 142 routes et fait 62 morts**. Pauvre Himalaya ! En conclusion, en 2023 **entre juin et septembre, 3287 morts, 2,21 millions d'ha endommagés, et 124.813 têtes de bétail tuées**. Et c'est loin d'être un record ! Et malgré toutes ces catastrophes, ces deux lois ont donné aux paysans **la meilleur mousson** depuis 5 ans !

Trois nouveaux noms ont été créés : « ouragan de famines » ; « carnage climatique » ; et « rivières volantes » Cette dernière provient d'un e longue bande de vapeur évaporée de l'océan et transportée dans l'atmosphère par des vents sur des centaines de Km à un endroit où l'humidité s'accumule et où il n'y a plus de place pour la stocker. Alors, un nuage se gonfle et éclate et c'est une chute d'eau géante qui se forme, cent fois plus forte sur mer que sur terre et créant des 'petits tsunamis 'volants ! L'Allemagne je crois en a reçu un la semaine dernière !

Août à ICOD

À l'opposé des paragraphes précédents, ce mois a été caractérisé par un grand nombre nombres d'événements et un bon bilan d'activités complétées, y compris de **l'admission de quelques jeunes hommes en détresses réelles et un grave accident**.

Je passe tout d'abord sur les **célébrations d'anniversaires** que les photos rendront plus vivantes, celles de **Gopa, puis de sa fille aînée Mampi, enfin de la plus jeune Keka**. Je signale avant que la plupart des célébrations ont été payées par des dons d'amis et que

notre budget n'en n'a pas souffert ! Ensuite, il a eu la **Fête Nationale de l'Indépendance** le 15 août, célébrée sous la pluie, suivi de la **Fête des frères et sœurs (Rakhi)** le 19, celle du **Charriot Sacré** pour les jeunes, et enfin la **Pouja de Shiva** au petit temple privé de Gopa, suivi le **26** par la célébration de la **Naissance de Krishna (en 5.251 à Mathura, sic !)** et le 27, la visite célébrant ici avec 60(sic) personnes l'anniversaire des 51 ans de Shomien que nous avons connu tl y a 15 ans. Tout a été royalement et entièrement payé... Pour tout cela, les photos seront plus parlantes.,

Reste donc à expliquer brièvement **la visite de nos financiers de Bangalore au début du mois**, avec en tête notre amie BENJAMINE et un directeur. Ils ont envoyés ensuite une lettre disant leur satisfaction du travail accompli. Mais entre temps, ils m'ont pris à part pour me demander d'accepter la coopération d'un directeur d'ONG du Tamil Nadu, le Père Edward, qui a déjà à son actif des dizaines de projets. Il s'est proposé avec toute la gentillesse du monde, de se mettre à « ma » disposition pour reconstruire un Conseil d'administration et trouver un Directeur qualifié qu'il payerait avec toujours cette condition qui montre leur méfiance des indiens: seulement si j'approuve, il approuvera. Si on peut le faire avant Noël, ils pourraient renouveler le contrat qui actuellement se termine en mars ! Et Binay a déjà proposé un Directeur que je connais bien, ce qui serait fantastique s'il accepte. Et tout se fera désormais en **conférence-vidéos** (sauf pour moi qui date du Jurassique pour ces nouvelles méthodes de gouvernement ! Bonne nouvelle donc, même si le pain sur la planche augmente !

Et voici **qu'une de nos vieilles grand-mères depuis 10 ans ici** (et moi qui lui donnait 75 et qui a 42 ans !) a fait une chute, **s'est cassé le col du fémur et en rit stupidement !** ! Terminé mon dialogue de chaque jour avec elle, car malade mentale grave, elle me proposait toujours de l'accompagner chez elle, toujours avec les mêmes gestes de maniaques que j'imitais et qui nous faisaient rire aux larmes, elle la première ! Les médecins veulent l'opérer. Mais nous refusons, car elle se dit aller au mieux. Mais nous avons risqué 'une fois de plus !) la prison. A l'hôpital pour l'enregistrement, on fait appeler notre ancienne cuisinière qui l'a amenée. Elle affirme qu'il avait un fils. Or dans nos dossiers, il est écrit qu'elle est abandonnée, sans parenté, fils disparu. On doit appeler la police qui nous passe un savon ! Heureusement l'adresse d'un hameau est sur le dossier. La police trouve son téléphone et demande à son fils de venir d'urgence ! Il croyait sa mère morte depuis longtemps. Anxiété pour nous ! Quand il arrive, ils ne se reconnaissent pas, mais le gars sait que c'est elle ! Il nous supplie de la garder car il est trop pauvre et trop seul. Ouf, on échappe à la guillotine d'un kidnapping, et donc la tôle à la Secrétaire...et Gopa est sauvée. Sur son lit, sans bouger d'un pouce, elle affirme qu'elle va bien et se laisse laver et nourrir en bavardant des mots incompréhensibles. Nous savons qu'elle mourra comme cela, sans rien comprendre...Mais elle peut encore durer

longtemps si elle ne souffre pas ! Et dire que moi, depuis 80 ans, je suis tombé au moins 8 fois sérieusement...Mais sans gros dégâts du squelette ! Solide carcasse, le vieux !

Et pas très facile pour moi de terminer cette chronique que je n'ai pu commencer que dimanche ! Alors finalement, **avec ce climat changeant, qu'avons-nous réalisé ?** Moi, rien ! Gopa dans les Foyers, pas mal...et Binay et ses deux groupes de travailleurs, manuels sur le terrain, et intellectuels au Bureau, beaucoup !

La première chose à signaler c'est qu'enfin après quatre ans, on a pu boucler définitivement les dossiers **de trois grandes opérations qui nous pendaient sur le nez**, et, qui, si une nouvelle loi était promulguée, aurait risqué la fermeture d'ICOD. Aussi ; ai 'je insisté pour que le nouveau don de juin de FFB soit immédiatement utilisé pour conclure définitivement ces trois opérations délicates que personne n'acceptait de payer. La première est **la conclusion des remboursements faits (et terminé) à la banque** après notre seconde arnaque suivi de notre décision de **payer le trois lakhs nécessaires pour rendre à la famille qui avait hypothéqué sa maison sur ICOD pour nous soutenir**. L'injustice administrative est que c'est à la dite famille que de payer les 3 lakhs. Bien que ce soit illégal, nous lui avons nous-mêmes payé cette fausse taxe en leur nom, et nous nous sommes ainsi débarrassé de cette lourde hypothèque. Enfin, Nous ne pouvons plus attendre que l'ONG technique suisse qui avait pris en charge gratuitement les deux installations de panneaux solaires pour tous les Foyers. Toutes les batteries ont été endommagées lors du cyclone de 2020, et ils avaient promis de les renouveler. Mais leurs techniciens du Karnataka ne sont plus disponibles et nous ne pouvons attendre plus avec les **coupures de courant qu'il y a toujours en hiver, ainsi qu'avec le coût montant des factures électriques. Donc ce mois, on a installé une batterie pour 2 foyers, et en septembre, les deux autres pour le reste (vieux et garçons). Et enfin réparé la pompe électrique à eau potable. Un grand merci à FFB pour cette aide impromptue, et un chant de louangea Seigneur qui nous a soulagé d'un poids administratif de cinq ans presque insupportable !**

Tout cela a été fait en ces quatre dernières années en toute discrétion avec de l'argent indien et en mon nom, ce qui avait donné l'impression que des « TROUS » existaient dans notre première présentation de budget à OFI. Sans même nous demandé de explications, j'ai été immédiatement reconnu comme celui qui encourage les « Trous dans le budget », et je sens fort bien que cela me colle à la peau, Mais je ne m'en inquiète jamais, car ce que les gens pensent de moi en bien ou en mal, glissent sur moi comme la pluie sur les canards...muets d'autant plus que je me tais ! Et enfin, on peut considérer tout cela come du passé ! Ouf !

Un bon travail a été fait pour **les plantations**, après l'installation des premières pépinières de juin, où de nombreuses graines ont été semées, petits plants repiqués, tout spécialement les noix des acajous, (quelques centaines) et on en vendra une partie ce mois Binay a aussi repiqués plusieurs dizaines de papayers au début de la saison, Ils ont atteints 4 m., et malgré les attaques des sangliers, ces jours, leurs fruits est un délice pour...moi. Il faut dire que, parmi les 25 espèces d'arbres fruitiers différents, les mangues sont presque les seules avec les papayes que je peux manger, mon absence de dents m'empêchant de consommer tout ce qui est à croquer. Maintenant que je sais que les bananes me sont interdites pour mes COPD conjugué avec l'asthme bronchique chronique dus à la pollution, il ne me reste plus grand-chose à consommer avec plaisir ! Qu'importe d'ailleurs. Encore que c'est la première fois de ma vie que j'ai vraiment envie de quelque chose en regardant une photo de repas...ou une réclame d'aliments européens ! La gourmandise n'ayant jamais fait partie de mes péchés capitaux (j'en ai d'autres, ne vous inquiétez pas !), cela ma crée une fort curieuse impression si je passe devant un hôtel avec quelques effluves délicieuses ! Les Bengalis sont des maîtres en gourmandise, et beaucoup ne pense qu'à diversifier leur nourriture avec d'autres mets indiens. Les journaux en sont pleins, les frigidaires aussi. Mais cela me laissent froid, Et ils sont essentiellement végétariens, contrairement aux musulmans pour qui la viande est un aliment de base...Mais hélas, je ne suis plus assez avec eux ! Evidemment, pour la masse des pauvres, ce que je dis est stupide, y compris à ICOD où il faut servir 100 repas. On élève poules, canards, dindons, oies, lapins, moutons, chèvres et porcs, mais jamais on en mange, pas même même les rats blancs de l'élevage personnel du petit Shop-shop ! Et si on consomme des bouts de poulets deux fois par mois, ils sont achetés ! Je ne vois pas pourquoi je me suis lancé sur ce chapitre bien inutile ! Probablement des pleurnicheries de vieillards nostalgiques !

On ne sait plus où regarder...

soit pour éviter d'être obligé de devenir accusateur, soit pour prendre le risque de chercher les événements scandaleux et humiliants à l'intérieur des structures où on vit (Inde, Eglise, ONG et Institutions gouvernementales), ou plus simplement dans quel pays se déroule la pire des guerres (Ukraine avec l'extrêmement dangereuse stupide invasion en Russie (**quel est l'imbécile qui a encouragé Zelenski à se lancer tête baissée à KOURK où il est piégé à mort, et ses amis du triste OTAN qui sentent monter la panique nucléaire moscovite ? Après des dizaines de milliers de massacres à répétition des deux côtés ! Quelle honte et quelle tristesse !**

On en vient à ne plus s'intéresser aux plus horribles famines (Gaza, Soudan, Yémen, Ethiopie, etc.) créant pour 45 millions de personnes l'actuel « **ouragan de famine** » mondiale ? Mais je pense que l'actuelle situation en Ukraine est l'empêchement de son agriculture à produire une récolte qui ne viendra pas cette année, et développera de nombreuses famines dans de larges parties de petits pays qui en dépendaient

précédemment ! Mais le complexe militaro-industriel russe n'est pas intéressé à y penser, et encore moins ceux qui jouent aux échecs avec les armements en Occident, poussant l'Ukraine à avancer, alors que son arrière se vide, simplement pour pouvoir justifier sa position devant les va-t-en-guerres d'USA et des pro-Zelenski. Se peut-il que des leaders se désintéressent volontairement des conséquences de leurs aides ? Effectivement, puisque de grands pays jouent le jeu abominable qui permet à Netanyahu de garder son poste, alors qu'il a loupé toutes les occasions de se racheter de sa lâcheté ! L'étonnante visite du Premier Ministre indien à Kyiv n'y changera rien, sinon de fortifier les indiens que leur M.P. est vraiment le Gourou universel, car il avait rencontré il y a quelque temps Poutine au Kremlin ! Chapeau s'il arrive à quelque chose, alors même qu'il a envoyé plus de 10.000 ouvriers indiens à Jérusalem, pour remplacer ceux qui se battent contre les palestiniens ! Des œufs dans plusieurs plats pourront-ils faire une bonne omelette ? Mais en attendant, même les kidnappés d'octobre 2023 meurent les uns après les autres ! On a envie de créer une nouvelle fable de La Fontaine, mais on ne peut plaisanter de l'insanité humaine quand tant de gens vont en souffrir encore plus !

Dans l'Eglise par exemple...

on commence à en avoir marre des scandales et accusations publiques continuelles de la part de l'ex-**archevêque C.M.Vigano**, ennemi numéro Un de François et excommunié pour ses frasques et ses excès schismatiques, **de l'archevêques du Pérou** et de son clergé, du célèbre jésuite et peintre Kubrick et quelques autres pays que François désigne souvent ! Mais cela; on le savait depuis longtemps, et puis ce sont des pays dit chrétiens, et je les laisse se débrouiller entre eux!) Mais de **l'archevêque du Pakistan**, un 'saint franciscain' (l'habit faisant souvent le moine, surtout dans ces Ordres dits « séraphiques) » qui depuis dix ans défraye la chronique' cachée de ce pays musulman de 230 millions d'habitants (1,6 %) de chrétiens qui souffrent des martyres quotidiens devant l'intolérances des militants islamistes et des tribunaux les punissant, (parfois à vie) pour de fictifs blasphèmes. Cet évêque vient d'être « éloigné » par le Vatican, mais la détresse spirituelle de cette petite minorité de catholiques est grande, **et leur honte encore plus profonde** d'apprendre que cet évêque et son groupe de prêtres depuis dix ans ont détournés des milliards de Dollars, vendus des terrains de l'Eglise, construit des bâtiments super-luxueux (entre autre comme logement pour l'évêque avec ses séminaristes, **impliqués dans d'innombrables scandales pédophiles**), les autres constructions étant vendues après **l'expulsion de ses paysans** pour son intérêt personnel. Dans un pays comme le Pakistan, ce n'est pas un péché, mais c'est un blasphème continu, et une honte absolue ! Si c'est vrai que le pape a affirmé que **l'Anti-Christ est arrivé le 23 août** pour provoquer les premiers chaos, il est grand temps qu'on le sache, car, chaos il y a déjà un peu partout y compris autour du trône de St Pierre et dans notre Eglise qui est pourtant le véritable Corps du Christ ! Héla, les cancers pervers provoqués par Satan n'ont aucune limite !

En Inde, un cardinal et d'autres sont aussi accusés de détournements massifs d'argent, mais ce sont surtout les « délits » liturgiques qui scandalisent les 50 millions de fidèles de ces « Catholiques orientaux fondés par St Thomas il y a 2000 ans du Kerala, qui remplissent les rues de leurs protestations, pour ou contre ! Ce qui par ailleurs réjouit les musulmans (largement majoritaires) et

surtout le gouvernement hindouiste anti-chrétien de Delhi. Péché véniel devant les atrocités du clergé du Pakistan, d'Amérique latine ou des Philippines, dont beaucoup de prélats, méritent l'intervention d'un Père Aimant, hésitant pas à punir voire supprimer les têtes et corps des scandales avec ses « Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites... »

VISITES ASIATIQUES DU PAPE FRANÇOIS du 3 au 11 septembre

Vraiment triste introduction imagée du Catholicisme pour la visite que ce pauvre pape François va faire ce 3 septembre en Indonésie : le plus grand pays musulman du monde (380 millions d'habitants) Heureusement que ce Véritable Disciple de Jésus-Christ, accueilli avec enthousiasme comme tel, en a vu d'autre ! Il crée partout l'enthousiasme car il est véritablement considéré comme **un Sage et un Prophète** en dehors de l'Europe pagano-chrétienne. Il visitera ensuite la Papouasie Nouvelle Guinée du 3 au 6, puis à **Timor-Leste le 9 pour finir avec Singapour** qui lui prépare une proposition sociale à signer. « Ya Allah ! » Heureusement qu'il reste des pays musulmans ou païens pour consoler les catholiques de nos échecs et de nos hontes européennes ! Et je me propose de trouver du temps pour le suivre en partie par You Tube , malgré la fatigue qui remonte avec la chaleur qui commence à pointer !

Sous mes yeux à Kolkata, puis partout !

« **Des viols criminels collectifs En huit États ce mois d'août, nous force à nous demander : vers quel type de société nous acheminons-nous ? En Asie comme en OTAN ? »**

Inde : grève des médecins après le viol et le meurtre d'une jeune praticienne (source 'Orange actu', envoyé par AVTM-Paris)

« Les médecins indiens ont lancé **samedi 10 août** une grève nationale après le viol et le meurtre "barbare" d'une jeune praticienne ayant suscité l'indignation à travers ce pays qui connaît un problème chronique de violences faites aux femmes. La découverte du corps ensanglanté de cette médecin de 31 ans, le 9 août à presque minuit dans un hôpital public de Calcutta, (G.KAR Hôpital) a entraîné de violentes manifestations dans plusieurs villes.

Dans un premier temps, médecins et professionnels de santé ont appelé à manifester pour obtenir la mise en place de mesures. Des dizaines de milliers d'Indiens ont rapidement rejoint le mouvement. A Calcutta, des milliers de personnes ont veillé à la lueur des bougies jusqu'aux premières heures du jour "**Les mains qui guérissent ne devraient pas saigner**", pouvait-on lire sur une pancarte tenue par un manifestant à Calcutta. "Trop c'est trop" proclamait une autre, lors d'un rassemblement de médecins dans la capitale New Delhi, tandis qu'une pancarte appelait à "pendre le violeur".

Le corps de la médecin assassinée a été retrouvé dans un amphithéâtre de l'hôpital universitaire, ce qui laisse penser qu'elle s'y était rendue pour se reposer lors d'une garde de 36 heures. Une autopsie a confirmé le viol et

l'homicide. Dans une requête déposée auprès du tribunal, les parents de la victime ont dit soupçonner **un viol collectif**. La police a arrêté un homme qui travaillait dans le même hôpital que la victime, en aidant les patients dans les files d'attente. La police de Calcutta a été accusée d'avoir mal géré l'affaire et la Haute Cour de la ville l'a transférée mardi au Bureau central d'enquête (CBI), une agence fédérale, afin d'inspirer confiance à la population". Les médecins des hôpitaux publics de différents Etats ont interrompu le 12 août les soins non urgents pour une durée "indéterminée", réclamant justice et davantage de sécurité sur leur lieu de travail.

- Revoir les conditions de travail - Samedi matin, **l'Association médicale indienne (IMA)** a intensifié le mouvement en décrétant une grève de 24 heures, excepté pour les urgences. "Nous demandons la compréhension et le soutien de la nation dans cette lutte pour la justice en faveur de ses médecins et de ses filles", a déclaré le chef de l'IMA, R.V. Asokan, dans un communiqué. "Les 36 heures de garde de la victime et l'absence de lieux sûrs pour se reposer justifient une révision complète des conditions de travail et de vie des médecins internes", a déclaré l'IMA, en qualifiant ce meurtre de "barbare". Les médecins réclament la mise en œuvre du **projet de loi sur la protection centrale** (Central Protection Act) visant à prémunir les soignants contre la violence. "Il y a un manque d'infrastructures appropriées", estime Akanksha Tyagi, 29 ans, interne au Lady Hardinge Medical College de New Delhi, qui a participé à l'une des nombreuses manifestations organisées à travers le pays. "Après avoir travaillé de 24 à 36 heures d'affilée, il n'y a pas d'endroit approprié pour se reposer", affirme-t-elle.

Le Premier ministre Narendra Modi a demandé jeudi à ce que "les comportements monstrueux à l'encontre des femmes" soient "sévèrement et rapidement punis". Les violences sexuelles à l'encontre des femmes sont très répandues en Inde, **avec en moyenne près de 90 viols par jour** signalés en 2022, donc **32.850 dans ce pays de 1,4 milliard d'habitants**. Cette nouvelle agression a réveillé le souvenir du viol et du meurtre dont avait été victime une jeune femme (Nirbaya) dans un autobus en 2022 à New Delhi. Cette affaire, qui avait déclenché de gigantesques manifestations, était devenue révélatrice de **l'incapacité de la société conservatrice indienne à gérer la violence sexuelle à l'encontre des femmes**. Sous la pression de l'opinion publique, le gouvernement avait promulgué des peines plus dures pour les violeurs, et même la peine de mort pour les récidivistes. »

(Je reproduis cet excellent article de cet événement, sans rien y changer puisque il est signé « Orange ». Cela me fait gagner du temps (c'est pour moi important), mais il faut garder en tête que le viol collectif est prouvé maintenant, mais sans les noms. Il comprendrait aussi des docteurs... ce dont je me doutais bien ! Les manifestations et grèves de personnel médical, et souvent dans des centaines d'hôpitaux, n'ont pas cessé, et dans certains cas, se sont politisés. L'Opposition dans certains Etats en a profité pour accuser les leaders et les faire démissionner ! (À Kolkata, **c'est Mamata**, la seule Ministre-en-chef-féminine -des 28 Etats, et c'est probablement la raison pour laquelle elle a envoyé au Premier Ministre (sa bête noire) une lettre mentionnant les 90 viols par jour ! Bref, tout est bien loin d'être terminé, et des horreurs sur des gamines de quatre ans, des adolescentes et même de femmes âgées continuent ! La conséquence des jeunes qui se baladent avec en main droite « toute une 'Université Androïde', et en poche un 'Collège pornographique spécialisé » ne peut qu'entraîner pour tous les âges la promiscuité, la tentation et la copie conforme quand l'occasion se présente ! Je pense que ce n'est pas pour rien que même dans des pays musulmans, hindous ou bouddhistes, les gens choqués demandent d'interdire tous les titres et surtout jeux sexuels. Y compris paraît-il des parents d'enfants en France. Je l'ai moi-même souvent demandé, et on m'a ri au nez ! **Tant que les mâles de tous âges ne respecteront pas les femmes, les fillettes et les garçonnetts, nos pays continuerons d'aller à vau-l'eau**, à savoir courir à leur perte ! Tant que les religions ou idéologies ne prendront pas le problème à bras-le-corps, cela empirera et bientôt, assez rapidement, des pans entiers de la société n'oseront plus sortir seuls, voire envoyer leurs enfants dans les institutions d'éducatrices qui sont de moins et moins protectrices... sauf pour les prédateurs !

Étonnons-nous alors moins que **les ouvertures (et 'fermetures' des Jeux Olympiques**, (activités sportives fort réussie pourtant selon les rapports) aient continués à scandaliser le monde entier par ses tableaux anti-Christ (voyageur doré !) sataniques créant ses zombies. Et que ceux qui pensent que « **Dieu ne se laissera plus moquer** »,

se rendront à l'évidence, au vu des calamités que Los Angeles en Californie, les grands centres chinois, Paris et bien d'autres villes de luxe, de luxures et de débauches et dans bien d'autres pays sardanapalesques –y compris certains mégapoles indiennes - subissent ou subiront ! Espérons que l'avenir proche me donnera tort !

J'aurais vraiment beaucoup à écrire à propos de notre situation actuelle de haine et de violence partout. Mais d'une part je ne suis ni écrivain ni journaliste, mais **simplement un frère bien vulnérable des plus pauvres** qui voit leur situation se dégrader de jour en jour. Et ils ne peuvent y faire face, puisque même les grandes « puissances » sont à bout de ressources ! Je pense à la scandaleuse candidature de Trump aux USA et ses honteuses positions antiféministes et auto-sexuelles et racistes face à la courageuse **indienne et noire Kamala Harris, et où beaucoup d'américains pensent que s'il ne gagne pas, il annulera les élections de façon** sanguinaire et cruelle. Et que penser de la France qui après deux mois n'a pas encore un gouvernement fixe ? Ou de l'Angleterre qui a laissé la laisse à un Islam fanatique et dont la seule solution semble être l'expulsion de tous les immigrés ! Comme de nombreux pays d'Europe qui peuvent afficher officiellement à leurs frontières : « **On a réussi, plus de musulmans !** » Et cela semble être devenu épidémique ! Je suis conscient des problèmes créés par le grand nombre d'immigrés, et je ne prétends pas savoir les résoudre, mais je sais aussi comment notre racisme de base (on ne supporte même plus les frontaliers !) approfondi par 75 ans de richesse et de paix, ne supporte plus aucun voisin hors de son petit groupe ethnique ! Je ne comprends pas, dis-je, et pourtant, **l'Amour pour tous et toutes résoudrait tout !**

Le problème existe aussi en Inde. Quand je dis « ces pauvres pakistanais » tant exploités par leurs propres leaders, on me répond : « serais-tu un 'Paki' toi-même, alors que c'est bien fait pour eux ! » Si un autre jour je plains les 1000 bangladais massacrés avec et après le départ de la **Bégum Hasina**, où même **Mohammed Yunus** (Prix Nobel) est menacé et exige une protection spéciale car il est 'pro-indien', on me fustige : « Chassons plutôt Hasina de Delhi, et elle crèvera à Dhaka à son arrivée » Ou encore les Rohingyas de Rakhine (vieil Etat de Birmanie) et les atrocités qu'ils continuent à subir de la part de l'armée Arakan, y compris dans le camp de réfugiés géant au Bangladesh, où maintenant les gangs ont la main haute. Et l'Inde cherche à expulser tous ses bangladais ! Et le **Myanmar** où la junte a déplacé 3 millions de personnes (dont un million dans des camps de réfugiés en Inde à Nayapara) et massacré plus de 8000 civils (spécialement des villages d'indigènes civils mis à feu !) tout en maintenant **Aung San Suu khi** en prison (à vie ?) Tous ces pays environnent l'Inde qui doit encore à faire face au Sri Lanka protégé par les chinois, et qui sont **endettés jusqu'à en perdre leur liberté monétaire**, tout comme le **Pakistan**. L'Inde a beaucoup de défaut, mais **une tolérance nationale et historique** existe encore vis à vis des voisins (comme le Népal qui vient pour la 7^e fois (?) de changer de premier ministre. Seul le roi du Bhoutan est le SAGE de nos trois Asies, du Sud, du Sud-est et de l'extrême Sud avec ses presque trois milliards d'habitants (plus de 4 si on comprend la Chine !)

J'en viens maintenant à conclure cette chronique écrite trop rapidement. Je m'excuse de ne pas avoir répondu à tout le courrier de cette dernière semaine...Je le ferai dès le premier septembre. Ces deux derniers jours, si la panique continue à Kolkata (toujours pleine de manifestations pour ou contre le fait que les coupables du meurtre du 9 août sont trouvés (mais pas encore dénoncés, question de politique...) Depuis 22 jours, tous les jeunes docteurs et étudiants sont en grève, sans vouloir penser aux 700.000 malades qui attendent des soins (les hôpitaux privés sont hors de leur portée ! Nombreux sont les médecins séniors qui acceptent de s'occuper des grandes urgences...Un scandale de taille qui va encore agrandir l'incompréhension « entre malades et médecins », qui est déjà béante !

La mousson se termine (mais pas les pluies), et on sent depuis hier la chaleur qui monte : aujourd'hui 32° à 14 h. (mais **42°ressentis**) Je le perçois fort bien à ma tête qui tourne et à une soudaine faiblesse ! Téléphone ce matin : notre dernière fille Adivassi (Santali) mariée au Jungle Mahal **vient d'accoucher d'un garçon. Mon dernier petit-fils !** Quoique d'autres soient en route ! Quand la vie surgit, l'espoir renaît ! On ira le voir quand on pourra, mais ils

habitent 200 km. Ce matin je l'ai confié à la Vierge Immaculée, pour que ce nouveau bébé soit un acteur de paix et d'amour.

Quant à moi, cela ne me rajeunit pas (sauf le cœur !), mais je me sens mieux qu'au début juillet :

**« Mais Dieu t'a créés pour que nous allions vers Toi,
Et mon cœur est inquiet, tant que je ne repose pas en Toi » (St Augustin)
Cependant, s'Il me trouve une place dans ce chaos
Pour que les plus vulnérables trouvent du repos,
Au lieu de mourir de peur comme des moineaux,
J'essayerai de transmettre paix et sourire,
et paroles qui stimulent déchirant les indifférences !**

...

**« Mais que faites-vous toutes deux ici tôt matin et en larmes ? »
Les deux jeunes arrières mentales orphelines bégayent de peur.... :
« Tu n'étais pas venu vers nous hier soir,
et toutes voulaient savoir si tu étais malade ce matin ? »**

Mon Dieu, comme l'Amour partout sait si bien nous entourer !

**« La religion pure et sans taches devant le Père, la voici :
visiter les orphelins et les pauvres dans leurs détresses,
Et les protéger du monde pour qu'il ne les souille pas ! (Jacques 1.27 traduction littérale)**

**Gaston Dayanand, ICOD 31 Août 2024
(Envoyée le lundi 2 septembre !)**

UNE VIGILE DE LUMIERES POUR UN VIOL et MEURTRE COLLECTIF

NOUS AVONS FAIT IMMEDIATEMENT COMME PARTOUT POUR PROTESTER CONTRE L'HORRIBLE VIOL
Collectif ACCOMPAGNE DE TORTURES ET DE MEURTRE D'UNE JEUNE DOCTEUR de 31 ans



NOUS ETIONS AVEC LES FILLES, GOPA, PALASH ET MOI

Le 9 août, une jeune étudiante doctoresse a été violée, puis horriblement torturée, enfin assassinée dans un des plus grands hôpitaux de Kolkata. Un homme a été immédiatement arrêté, mais après 19 jours de grandes protestations dans toutes les villes, on commence juste à « soupçonner DES PARTICIPATIONS DE CE VIOL COLLECTIF » par des docteurs et responsables de l'hôpital. Mais les manifestations sont devenues politiques, et... la fille oubliée ! ET les viols se sont multipliés soudainement dans de nombreux États... Jusqu'à 90 depuis ce jour ! Tous les hôpitaux sont fermés, sauf les grandes urgences, ainsi que toutes les institutions éducatives ou

universitaires. Le chaos dans les rues est absolue, surtout depuis que l'opposition locale exige le départ de Mamata qui affirme que si elle part, comme Modi le souhaite, le Bengale brûlera...et six autres Etats aussi. On en est là !



NOUS SOMMES QUSSI ALLES AUTOUR DU 'MANDAP HINDOU' DE SRI SRI RAMAKRISHNA & SARADADEVI DERRIERE LA STATUE DE Jesus de la misericorde, non atteignable par ma chaise roulante.

Cet horrible crime a été commis le 9 août dans un hôpital gouvernemental le 9 août, et immédiatement et sans interruptions ont été fait avec de grandes manifestations de protestations à travers toutes les villes et les métropoles indiennes, ainsi qu'aux USA, Canada, Australie, Angleterre etc. Une seule personne a été arrêtée, et cinq soupçonnées mais sans arrêt de rigueur. Depuis le 27 août, les politiciens s'y sont mis, et c'est le chaos des accusations, surtout contre Mamata et ses autres leaders indiens. Car depuis 8 jours, de nombreux violents collectifs envahissent les médias. Une horreur absolue pour signaler que « **nous sommes libres de faire ce que nous voulons !** »

VISITE DE NOS GERANTS DE BANGALORE



BENJAMINE (Presidente), Gopa, Father EDWARD, (et en bleu) le CP, Coordinateur du Projet et Binay



F. Edward du Tamil Nadu est prêt à m'aider à refaire un Conseil d'administration.

Ici, travail avec le Coordinateur du Projet de Bangalore au Bureau d'ICOD avec Palash et notre SAMIR (30 ans d'expérience de lettres administratives en anglais)

FÊTE DE 'RAKHIS' DES FRERES ET SŒURS



Les garçons attendent que les filles leur mettent un bracelet spécial au bras en signe de protection. Gopa l'attache à Palash et aux rares hommes du personnel plus jeunes.



Deux responsables des briqueteries, Gopa et Haru (responsable des femmes malades ou handicapées (38 ans avec nous !) et enfin les 4 filles de Terminale arrivant sous la pluie.



Préparation à la veillée.



Explications et prières

ANNIVERSAIRE DE GOPAMA (Gopa la maman)





Adibassi, 17 ans classe X, maman dans les briquetteries. Rit toujours !

Mes deux petites-filles sont IMC, quadriplégiques. Celle en jaune, vivait à Pilkhana . Sa maman a tué son père), donc toutes deux orphelines. Depuis plus de 10 ans à ICOD mais florissantes. Toutes deux presque trente ans (sic)



Jambe coupée par un bus. Chassé par sa famille. Assistant responsable.

Le deuxième, aveugle mais bavard. Une crème d'homme. Est portier. Le troisième est notre croix : menteur, voleur, kleptomane, pyromane, dissimulateur, et se drogue quand il peut !... Mais il est la coqueluche de Gopa qui essaye de l'amadouer avec un thé chque soir. Mais il vient avec son responsable, sinon, il repartirait en volant quelque chose. Il me craint car je suis le seul à lui faire avouer, même ses pires gaffes . Puis il m'embrasse ; « Plus jamais je ne recommencerai ! » Et le lendemain...Rebelote ! Mais que peut-on faire sinon l'aimer ?



Quelques malades mentales. Certaines depuis Bélari avec nous (26 ans !) Toutes sont orphelines , violées, ou chassées de chez elle ! Elles aussi sont rayonnantes malgré des drogues chaque jour ! La première (noire) vient de Pilkhana mais est du Kerala (mais muette mentale et physique !)



JOYEUSE FÊTE, MAMAN et grand-maman !)



Vingt des 26 membres du personnel. La plupart sont avec nous depuis le début !

ANNIVERSAIRE DE KEKA, deuxième fille de Gopa.



KEKA, GOPA, MAMPI (fille aînée) DEVDUT (fiston), SHOPNOMOY (petit-fils)

ANNIVERSAIRE DE MAMPI (Kuhu)





MAMPI ET SA MAMAN et le petit-fils SHOP-SHOP,

Et le « vieux » éternel témoin

des...

joutes classiques de gâteau entre les deux mariés et la belle-mère :



Un merveilleux cadeau de luxe de Binay à sa femme Mampi:
cadre en argent simili de SHIVA le consort de PARVATI.



Cinq générations avec le grand-père (fictif), la belle-mère (Gopa), la maman (Mampi), Devdut, fils et troisième enfant, et Shopnomoy fils et petit-fils. Et bien d'autres arrière-petits-enfants se profilent autour d'ICOD, d'ABC, de P.Padma. et de Wohab et tant d'autres !

FILLETTES : plaisanteries, jeux, études, punitions....





Hindoue, musulmane, Adivassi et jeuxdu « Charrriot avec Puja »

En punition le soir dans la véranda de Gopa.



JEUX AVEC LE GROUPE DE GARÇONS dont les nouveaux



La première courée (quatre fois cette surface) est réservée aux plus grands



1. SHOPOn 2.Rakes 3..Shanto Ghos 5. Shantono



Bablou est avec nous depuis 1998 et est 100% fou. Pendant un an, il n'a jamais voulu s'approcher de la machine, depuis 6 mois, il me touche les pieds du bout des doigts. Et aujourd'hui, c'est la première fois qu'il essaye de pousser ! L'autre gars est RAM, second grand aliéné.



Le responsable, MODOU (PUROHIT HINDOU)



Je les aime bien tous , petits et grands, mais chacun différemment !



Ajas, Sourd-muet et aliéné, exige un traitement particulier. Quant au nouveau , Proshanto, hémiplegique sourd et muet, et au cerveau bloqué. Ne reconnaît personne, mais fait tout ce qu'on lui dit en le guidant...



Nouveau :peut rester ainsi une ou deux h. mais quand il sait que je ne le vois pas,il me saute dessus pour m'embrasser.Ne parle jamais ...et on ne sait encore pourquoi ! Dans leurs nombreux arbres à fruits, ils se trouvent juste en-dessous des Jacquiers. Il y en avait 18 sur un seul arbre,et plusieurs sont tombés d'eux-mêmes. Mais quand ils ont plus de 24 kilos, nos gars peuvent en mourir. Alors on a cueilli les derniers (15 kilos) En dessous de l'arbre, l'assistant responsable,unijambiste.

LES CINQUANTE ET ANS DE SHOMYEN AVEC 60 MEMBRS DE SA FAMILLE



Ils avaient amenés un orchestre et ont même dansés !

BINAY ET SHOMYEN



Avec son épouse, sa maman, sa fille, ses frères, beaux-frères etc. | Je l'embrasse et il me « touche les pieds » avant le découpage de tous les gâteaux emmenés ! Ensuite c'est un excellent repas , rarement vu ici) pour tous nos pensionnaires et eux !



Pour les manifestations géantes à Kolkata et partout, la police à envoyer ses immenses fourgons pour embarquer les «terroristes ». Ils nous l'on envoyé en apprenant que 100 personnes venant de HOWRAH étaient venues ici. Mais notre route est trop étroite pour eux, et seulement quelques policiers sont venus...goûter les cakes !

AGRICULTURE



Tout a vraiment bien poussé, mais le premier plan a été labouré par les sangliers.



Les jeunes papayers n'auront des papayes que lorsqu'ils atteindront 4 m, en octobre. Un tout nouvel « arbre à canon » sort ses premiers boulets. Il ne sera mûr que dans 5 ans.

Jeunes ALOES VERA



Fruits TODDY du Palmier de Palmyre. On a des dizaines d'arbres. Ils sont utilisés pour la « bière de palme » durant les mariages. C'est l'alcool le plus répandu en Inde. Avec la 'jelly', on peut faire des tas de pâtisseries. Gopa a fait plusieurs bocaux de conserves.



Chaque semaine, et souvent plus, pour faire des conserves de citrons.

Avec l'eau de la rivière qui augmente, le niveau de l'étang est à son maximum et crée de nouvelles petites rivières. La jungle prend le pas sur les arbres dans le rives et même les forêts !



Des rivières se crèent...

L'eau de l'étang est à son maximum





Nids de frelons noirs géants et chemins couverts de mousse !

ACCIDENT DE NOTRE GRAND-MÈRE : FRACTURE DU COL DU FEMUR





Jésus-Christ bénit l'étang et tout le campus d'ICOD.